

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 23 MARS 2012

LA BRIDE CAPELLOISE

Le bureau et les membres de la Bride Capelloise se sont réunis ce 23 Mars pour préparer le premier concours de dressage Club que l'association organise.

La réunion a débuté avec des sujets divers avant d'entrer dans le vif du sujet.

Tout d'abord, il a été annoncé que le Secours Populaire de Villefranche de Rouergue organise deux fois 2 heures en Matinées « Découvertes de l'Equitation » pour les Enfants défavorisés. Ces matinées se dérouleront de 9h30 à 11h30 au domaine de Laurière les 10 et 11 Avril 2012.

Le Secours populaire a demandé à La Bride Capelloise de bien vouloir les aider à participer en tant que bénévoles accompagnants, le personnel de Laurière ne participant pas directement mais restant malgré tout à leur disposition..

Les membres de La Bride intéressés pour donner un peu de leur temps afin de faire découvrir à ces enfants qui n'y auront peut-être plus jamais accès, le plaisir du contact avec le cheval peuvent s'inscrire chez Noël AILLOUD au 0565656403.

Concernant le Rallye du Rouergue. Il se propose de repasser à Lacapelle Bleys le 7 Juillet 2012 .

Dans un but inter-associatif, la Bride Capelloise est invitée à participer à l'encadrement de cette journée.

Là aussi, les membres intéressés sont priés de contacter Noël AILLOUD pour se faire connaître.

En ce qui concerne le concours de dressage.

- Il aura lieu le 22 avril sur notre carrière.
- Au jour de la réunion, le concours n'était toujours pas inscrit sur le site internet de la FFE. Claude GIBERGUE l'a enregistré depuis.
- Ce concours de dressage est le premier que nous organisons, il est donc important que tous les membres de l'association se mobilisent pour que cette journée soit une réussite.
- De plus, la coupe pour le championnat de CSO 2011 n'a pas été remise au gagnant et sera remise à l'occasion de cette journée afin de ne pas empiéter sur le Championnat 2012.
Sophie MARTINS recevra donc la coupe du Championnat de CSO 2011 à l'occasion de notre concours de dressage des mains de Georges BONNEFOUS, Président du CDE.

• Pour l'organisation technique, le CDE du LOT, contacté par Etienne, a accepté de nous prêter les lices. Pour les remercier le bureau de la Bride a fait un don de 70€ au CDE du LOT.

Nous avons invité 35 clubs à participer à ce concours, la majorité étant de l'Aveyron et du Lot.

- Pour l'épreuve CLUB 2 Libre / Musique, nous aurons besoin d'un membre bénévole qui passera les CD que les cavaliers amèneront pour leur parcours. Il est important que quelqu'un se charge de cette tâche.

Pour l'organisation générale.

- La majorité présente a voté le retrait des inscriptions sur place.

En revanche, les affiches envoyées aux clubs précisent toujours que des inscriptions sur place seront possibles pour 26€.

Par contre il a été décidé que l'inscription sur le site FFE ne prévoit pas d'inscriptions sur terrain.

Récupération des lices : Etienne TIERRA (c'est fait)

Jury : José CIPRIANO, Antoine DELANNOY et Caroline AILLOUD

Comptabilisation des points : Marie Laure PUECH

Commissaires de Paddock : Claude GIBERGUE et Noël AILLOUD

Achat approvisionnement : Marie Laure PUECH

Achat Lots : Caroline AILLOUD

Mise en place et distribution des lots : C'est à **définir**, car Caroline ne pourra pas s'en occuper puisqu'elle sera bloquée au secrétariat du Jury. Merci donc de vous proposer.

Buvette : Rachel et Pierre

Affichettes : Noël AILLOUD

<p>Il nous manque donc à ce jour 1 bénévole pour la distribution des lots et 1 bénévole pour la musique de la CLUB 2 HC.</p>

3 Dates avant le jour J :

- **Samedi 7 Avril 14h** : Enlever les obstacles de la carrière et griffer le sol

- **Mardi 17 Avril 20h30** : Réunion de préparation des horaires de passage des cavaliers qui devront être diffusés sur internet dès le lendemain.

Il faudra tenir compte du protocole suivant : 10 minutes de pause tous les 10 cavaliers et 20 minutes de pause entre chaque épreuve.

- **Samedi 21 Avril 14h** : Mise en place de la carrière de dressage.

Il a été demandé un paddock long afin que la détente puisse se dérouler sans blocage du terrain. Il faut donc voir ce qui est réalisable.

Il a été également proposé que la carrière soit mise en diagonale afin que les dimensions exactes soient respectées et que le jury puisse prendre place en A sans couper du terrain.

Etienne doit se charger de cette réflexion.

A très bientôt donc pour cette première dans l'organisation de la Bride Capelloise !!!

